

Memo

Para : Dr. Arnoldo Alemán
De : Enrique Bolaños G.
Fecha : Agosto 24 de 1996
Re : Temas varios

Sobre anuncios en la radio. Creo que los anuncios de la radio deben ser todos con mensajes y no sólo con música. Deben comenzar con la música “*El cambio viene, Arnoldo te conviene*”; luego el mensaje; y cierra otra vez con la música “*El cambio viene, Arnoldo te conviene*”. Todo debe durar menos de 30 segundos y debés pasarlos cada media hora (o cada 15 minutos), durante todo el día.

Necesitamos Mensajes, breves, para:

- Para los del problema de la propiedad. (Los pobres). Incluir la palabra “*paz*” en el mensaje. El que se está pasando ahora está muy bueno, aunque creo que todavía se le puede meter la palabra “*paz*”.
- Para los empleados públicos. Decirles que Nicaragua necesita que laboran eficientemente continúen en sus puestos con el nuevo gobierno... (algo por el estilo).
- Para el Ejército. Decirles que se nombrará un Ministro de Defensa Civil que continúe con la profesionalización del Ejército. Decirles que necesitamos que también se integren a la producción, además de lo militar, para ayudar al país y para mejorar sus sueldos.
- Para La Policía. Decirles que se hará más esfuerzo para profesionalizarlos y para mejorar sus sueldos.
- Para el sector pequeño-productor. Decirles lo del crédito rural.
- Para La Cobra. Lo que ya venís diciendo en tus discursos.
- Para otros. Decirles lo que considerés necesario a cada quien. ¿Algo para la comunidad internacional?

Creo que es importante que des mensajes específicos para algunos sectores para “tranquilizarlos”. El FSLN y otros partidos hacen esfuerzos para hacerte aparecer como amenaza a sus intereses y necesidades. Estar pasando estos mensajes todo el día en Radio Corporación. Si posible, uno cada 15 minutos.

Tu imagen. Debés siempre aparecer “seguro”, “sereno”, en dominio de la situación, “tranquilo”, “calmo”; con estampa de “estadista”. Así deben ser tus mensajes: “Serenos”.

Imagen internacional. Creo que debés decir públicamente que tu Ministro de RR EE será fulano. Una persona de prestigio, que comience desde ya a visitar a los diplomáticos y a llevar tu mensaje de “estadista”. Debe comenzar a viajar al exterior a buscar enlaces y a llevar mensajes de tus planes de gobierno. No precipitarse; escoger bien a quien conviene más; pero, nombrarlo prontamente. Me dice Bosco que internacionalmente, tanto el FSLN como Doña Violeta, han logrado penetrar una imagen pacífica del FSLN y que La Alinza Liberal (Arnoldo) viene a cobrar venganza y a desestabilizar el país y retroceder los avances de reconciliación.

Ministro de Cultura. Que pudieras nombrar a una persona de prestigio: PAC (?). Daría realce a tu gobierno y vas desde ya mostrando poco a poco hacia dónde va tu gobierno. Apaciguar las dudas internacionales y ganar más votos localmente. PAC nos traería aceptación internacional. Si te gusta, yo puedo tratar de reclutarlo en absoluta privacidad.

Afectísimo,

